

Vorlage 363a/2006

Antrag der TL-L-Fraktion

Änderungsantrag zur Vorlage 363/2006

Beschlussantrag:

Fr den Entscheidungsprozess

- ber die Ansiedlung eines Forschungszentrums von Boehringer Ingelheim auf dem Gebiet der "Oberen Viehweide" zur Sicherung der Nachfolgenutzung des Bundesforschungsanstalt fr Viruskrankheiten der Tiere (BFAV)
- und ber das weitere Vorgehen fr die Nutzung des städtischen Technologieparks und der von der Stadt erworbenen Grundstcke im Horemer

Wird folgendes Verfahren beschlossen:

1. 06.12.2006 - Informationsveranstaltung und Expertenrunde in der Geschwister-Scholl-Schule
2. 16.01.2006 - Brgerversammlung (vorbehaltlich Beschluss Grat im Dezember)
3. 04.02.2007 – Brgerentscheid (vorbehaltlich Beschluss Grat im Dezember)

Oder alternativ (vorbehaltlich Beschluss Grat im Dezember):

4. 29.01.2007 – Planungsausschuss – Vorberatung (ggf. mit Verwaltungsausschuss)
5. 05.02.2007 – Gemeinderat – Beschlussfassung

Begrndung fr die Änderung der Vorlage 363/2006:

Der Verlauf der Informationsveranstaltung und der öffentlichen Diskussion bis zur Beschlussfassung des Gemeinderats im Dezember knnte ergeben, dass der Gemeinderat und die Verwaltungsspitze, die im nchsten Jahr die Beschlsse umsetzen muss, zu der Auffassung gelangen, dass die Brger selbst ber die Angelegenheit entscheiden sollen.

Fr den unerwartet beschleunigten Ausgang der Oberbrgermeisterwahl am 22. Oktober hatte das Thema so eine Bedeutung, dass es als Wahlbetrug erscheinen knnte, wenn sich der Gemeinderat allein die Entscheidung unter Zeitdruck zumutet.

In der Zeit, in der die Gemeinderäte zu einem Urteil kommen knnen, knnen dies auch die mndigen Brger Tbingens. Die Brger Tbingens sind auch nicht dmmer als die Schweizer, die stndig ber solche Fragen entscheiden.